



Nouveau cours innovant : La route de Compostelle en tant que lieu d'apprentissages et d'échanges

OTTAWA (Ontario), le mardi 5 novembre 2024 — L'Université Saint-Paul a le plaisir d'annoncer le lancement d'un nouveau cours interactif qui se concentre sur une section du célèbre Camino de Santiago, dans la région de Navarre, en Espagne. Initiée par le recteur Louis Patrick Leroux, selon le principe d'un apprentissage sur le terrain ouvert sur le monde, cette initiative sera dirigée par la professeure Anna-Maria Moubayed et proposera aux étudiants une immersion dans une expérience de pèlerinage à la fois interactive et réflexive, alliant histoire, art et culture. Le cours, ouvert à tous, se déroulera du 4 au 14 mai 2025. Le contenu du cours sera livré en anglais et les discussions auront lieu en français, en espagnol ou en anglais.

Sous la direction de la professeure Moubayed et d'un groupe de chercheurs provenant du Canada, d'Espagne et du Royaume-Uni, ce programme unique adopte une approche expérimentale qui encourage les étudiants à marcher le long de la route de Compostelle, tout en explorant les dimensions socio-historiques et artistiques des lieux qu'ils traversent. En visitant les monuments architecturaux, les entreprises locales et en absorbant la musique, les mythes et les arts espagnols, les participants bénéficieront d'une perspective pluridisciplinaire pour mieux comprendre le sens, l'objectif et le pouvoir de ce pèlerinage plusieurs fois centenaire.

Ce cours aborde également des thèmes cruciaux tels que la croissance spirituelle, les échanges culturels et l'impact économique local. Il est ouvert aux personnes parlant anglais, français et espagnol, offrant ainsi une expérience enrichissante et inclusive. Les étudiants auront l'occasion d'explorer le narratif socioculturel de cette route millénaire, tout en rejoignant les nombreux pèlerins qui l'ont parcourue au cours des siècles.

En intégrant le concept d'éducation marchante, ce cours souligne l'importance de la marche comme un moyen d'introspection et de réflexion. En parcourant ce chemin historique, les étudiants s'inscrivent dans une tradition profondément ancrée dans l'histoire humaine, favorisant ainsi la découverte personnelle et littéraire.

L'Université Saint-Paul est convaincue que cette initiative enrichira non seulement le parcours académique des étudiants, mais aussi leur développement personnel en tant que citoyens du monde. Le cours est également ouvert au grand public.

Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter :

Omar Nadi

Gestionnaire, marketing, communications et web – Université Saint-Paul

613-236-1393 x 2481

omar.nadi@ustpaul.ca